

Les lignes de la main

Grand Corps Malade

Un certain soir d'incertitude,
je suis allé voir une voyante.
Près pour l'arnaque et l'inquiétude ,
car la vision de l'avenir est payante.
C'est mon coeur qui frappe quand je sonne à la porte,
je me sens tout gamin quand elle ouvre, me regarde, me sourit et m'escorte
pour me lire les lignes de la main.

Elle prends son pied en prenant mes mains,
ses mains tenant mes doigts sont balèzes.
Elle est adroite et j'ai deux mains gauches, ses mains tenant mon malaise.
Elle a la main forte, elle a la main ferme, elle a la main mise
Parfois où je sorte, je veux revenir demain, mes deux mains sont prises.
Sa main est agile, et ça m'indispose que sa main tripote,
car sa main est curieuse, et sa main est fouineuse, ça m'insupporte .
Mais ça m'intéresse quand sa main se calme car sa main est douce, car sa main
est belle.
Oui sa main est douce et sa main est chaude et ça m'interpelle.

Elle prends ma main gauche pour me lire les lignes,
moi j'ai un mauvais feeling,
car elle veut être précise, mais moi je lui propose de rester dans les grandes
lignes.
Ses doigts glissent sur ma peau comme une (?) de coeur (?), elle vise la ligne
de coeur,
c'est une ligne à haute tension, elle est en première ligne, une ligne à la
hauteur.

Niveau coeur, pas besoin de savoir lire entre les lignes, elle voit que la ligne
est occupée.
C'est une ligne droite magnifique, longiligne, rectiligne,
la ligne printemps été.
En revanche la voyance ne trouve pas ma ligne de chance, j'ai vraiment pas de
pot.
On l'avait en ligne de mire, moi j'avais envie d'en rire, elle l'a ripé sur
un bout de peau.
Mais en ligne de compte elle a retrouvé ma chance, c'est une vraie pilote de
ligne.
La ligne de chance aime bien faire des feintes, elle est maligne ma ligne.

La dernière ligne droite, la meilleure,
t'as décidé d'analyser ma ligne de vie.
Elle cherche le ligne d'arrivée,
mais la voyante a souligné qu'apparemment ma ligne dévie.
Alors ma ligne de vie rage, ma ligne de vie perds, mais la voyante ne la voit
pas bien.
Elle a un air inquiet car la ligne est coupée, alors moi j'entends plus rien
...

[...]

Je lui demande si elle est sûre, elle scrute les interlignes.
Ce moment est inhumain,
du coup elle va se faire une petite ligne,
moi j'ai perdu mon avenir quelque part au creux de ma main.
Ca met un bout de temps mais on a retrouvé ma vie,
elle avait juste sauté une ligne.

Quand la séance fut finie j'ai décidé de prendre soin de moi,
et de faire attention à ma ligne.
Avant de quitter la voyante on s'est serré la main,
on a mélangé nos lignes.
Une chose est sûre je reviendrais pas demain,
elle s'est vraiment plantée sur toute les lignes.

Depuis, ma ligne de conduite est de viser la ligne d'horizon,
pour voir plus loin que le bout de mes lignes,
fini de lire dans les mains, maintenant je préfère serrer le poing.
Point à la ligne.